



LA BRASSERIE METEOR OUVRE SA NOUVELLE ADRESSE À MARSEILLE AU VIEUX-PORT

Un vent d'Alsace souffle sur Marseille !

Meteor, brasseurs de bières et véritable institution brassicole indépendante, ouvre sa première adresse gourmande en dehors de Strasbourg. **C'est Cours Honoré d'Estienne d'Orves que Le Meteor Vieux-Port** ouvrira ses portes en **automne 2025**.

Après le succès de la brasserie Le Meteor à Strasbourg, une nouvelle adresse débarque au Vieux-Port de Marseille. Ce nouveau lieu promet de devenir rapidement un vrai repère pour les Marseillais, un endroit où l'on se sentira comme à la maison. **Ouvert de 8h00 à 00h00**, l'établissement proposera **230 places en intérieur** et **220 places en terrasse** pour accueillir tous les moments de vie.

Une carte inspirée des deux terroirs

Le Meteor Vieux-Port proposera une quinzaine de bières Meteor à la pression, tirées directement depuis des tanks de service ou des fûts, accompagnées d'une carte savoureuse qui célèbre la rencontre entre l'Alsace et Marseille.

Les tartes flambées (flammekueches) et les plats signatures alsaciens côtoieront des spécialités du Sud, mettant à l'honneur les produits locaux et la culture méditerranéenne du bien manger. Une brasserie chaleureuse et festive, où l'on se retrouve à tout moment de la journée pour partager un bon plat, trinquer autour des bières Meteor et passer un moment convivial en famille, entre amis ou collègues.

Pourquoi Marseille ?

Marseille est une ville généreuse à la culture forte, où l'on cultive le goût du partage et des bons repas. Deuxième ville de France, elle incarne parfaitement les valeurs de Meteor : **dynamisme, convivialité et créativité. Même loin de nos bases, nos bières sont déjà appréciées dans la région, et nous avons envie d'une vraie rencontre avec les Marseillaises et les Marseillais.**

"Ouvrir à Marseille, c'est une évidence. C'est une ville qui nous ressemble, avec une personnalité forte et très attachée aux bons produits et à la convivialité. Le Meteor Vieux-Port sera un lieu de vie à notre image"

-**Edouard Haag**, Président de la Brasserie Meteor, 8^e génération

Meteor, une brasserie familiale et indépendante depuis 1640

Forte de son dynamisme, Meteor a reçu plus de 80 médailles pour la qualité de ses bières et poursuit son développement sur tout le territoire. Blonde, ambrée, IPA, fruitée ou sans alcool : il y en a pour tous les goûts. Découvrez notre gamme complète sur www.brasserie-meteor.fr.

📣 **Une ouverture presse est prévue en automne 2025.** Pour ne rien manquer de cet événement exclusif, contactez-nous !